r>Some any no et les quantifieurs
Quand utiliser Some, any no ?
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Avec des dénombrables ils expriment l’idée d’un certain nombre de et correspondent au français à: du, de, le, des …
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Pour les phrases affirmatives on emploie some
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Pour les phrases interrogatives on emploie
* some quand on attend une réponse affirmative

* any lorsqu’on n’a aucune idée de la réponse
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Dans les phrases négatives on emploie
* any si la phrase contient une négation  

* no si la phrase ne contient pas de négation. 

Les 2 formes ont la même traduction en français.

 Pour distinguer une vraie question d’une fausse question
>« I’d like some coffee please »
Ici, le locuteur sait qu’il y a du café en désirerait. Il ne fait pas de doute dans son esprit que la réponse sera positive, donc il emploie some
>  « Is there any coffee left » ?
Ici le locuteur ne connaît pas la réponse, il s’agit d’une vraie demande d’information. Il faut donc employer any
Les composés de some, any, no
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On utilise some, any, no pour former des pronoms indéfinis   qui suivent les mêmes règles.

*something  => quelque chose
* anything => quelque chose (affirmation) / rien (négation)

* somebody, anybody => quelqu’un

* someone, anyone => quelqu’un
* no one => personne
* somewhere, anywhere => quelque part

* nowhere => nulle part
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Dans les phrases affirmatives any exprime l’idée de’ n’importe’

 *anybody can do it => n’importe qui peut le faire.

     * anything goes => n’importe quoi fera l’affaire.

     * take me anywhere => emmenez moi n’importe où.
Les quantifieurs

Grande quantité ou grand nombre

* Much  + indénombrable 

Has he got much money? (A-t-il  beaucoup d’argent?)

* Many + dénombrable

Are there many pupils? (Y a t-il beaucoup d’élèves?)
* lot of, a lot of, plenty of + dénombrable ou indénombrable

There were lots of girls (Il y avait beaucoup de filles)

She had a lot of money (Elle avait beaucoup d’argent)
Une petite quantité ou un petit nombre
*A little + indénombrable 

Could I’ve a little wine? (Puis-je avoir un peu de vin?)
* A few + dénombrable

There are a few cars (Il y a quelques voitures)

Une petite quantité ou un petit nombre jugé insuffisant
* Little + indénombrable

She’s got little money (Elle a peu d’argent)
* Few + dénombrable

Few friends came (Peu d'amis sont venus)
> L’absence de ‘A’ devant ‘Little ou Few indique que le locuteur porte un jugement négatif sur la quantité ou le nombre insuffisant 

Quantité ou nombre trop grand

* Too much + indénombrable

He works too much (Il travaille trop)

* Too many + dénombrable

There were too many cars (Il y a trop de voitures)

Quantité ou nombre étonnant
* So much + indénombrable

They’ve got so much money! (Ils ont tellement d’argent!)

* So many + dénombrable

She’s got so many books! (Elle a tellement de livres!)
Quantité ou nombre suffisant
* Enough + dénombrable ou indénombrable

I have enough money (j’ai assez d’argent)
I have enough books (J’ai assez de livres)
Idée totale
* Each, every + dénombrables
Every day (Tous les jours)

Each day (Chaque jour)
* All + dénombrable 

Sans article => All pupils (Tous les élèves) en général

Avec article => All THE pupils ( Tous les élèves) groupe défini
 


Questions:


1. I'd like _____________________________ cheese and a glass of soda, please.
2. There isn't _____________________________ milk in the fridge.
3. Have you seen _____________________________ in this place?
4. There were _____________________________ mistakes in your work but it was rather good.
5. I think you eat too _____________________________ cakes.
6. I haven't got _____________________________ time, Hurry up!
7. If you don't know the answer, ask _____________________________ else.
8. He's poor, he has so _____________________________ money.
9. I don't like my new boss, he speaks a lot but he says _____________________________.
10. I have _____________________________ time to go to the swimming pool, I have too much work.
11. Peter is here, He arrived _____________________________ days ago.
12. Did you put _____________________________ sugar in the coffee?
13. Hello, welcome! Would you like _____________________________ to drink?
14. She isn't a good mother, she's got _____________________________ patience with her son.
15. Where are you going? _____________________________- I'm staying here.






REPONSES:

1. some
2. any
3. anyone
4. few
5. many
6. much
7. someone
8. little
9. nothing
10. little
11. a few
12. any
13. something
14. little
15. nowhere



Some - any - no et leurs composés
 
Je pense qu'on a trop tendance à associer systématiquement SOME/ANY/NO et à les considérer comme des triplés sans tenir compte de leurs personnalités respectives.
Il me paraît plus simple de commencer par voir SOME comme un déterminant affirmatif (une certaine quantité de, un certain nombre de, du, de la, des 'partitifs') et NO comme un déterminant négatif (pas de, aucun, aucune etc..).
'I've got some money/sweets.' et 'I've got no money/sweets.' seront donc 2 phrases qui sont le contraire l'une de l'autre. 
Mais si le verbe est à la forme négative on ne pourra le faire suivre ni de some (puisqu'il contredirait la négation) ni de no (puisque, on aurait une double négation, et comme en maths 2 négations s'annulent).
C'est là qu'entre en scène ANY, qui lui est 'neutre', d'où :
I've got NO money. = I haveN'T got ANY money. 
Mais en tant qu'individu il a aussi une signification personnelle : c'est notre 'n'importe (lequel/laquelle,etc)'. J'ai gardé en tête la phrase d'un de mes profs qui, énervée, nous a lancé : 'Any donkey can remember that!' Depuis, c'est vrai, je m'en souviens!! [image: image7.png]


)

Et là encore l'anglais a un avantage sur le français. Puisqu'il est pragmatique il emploiera la combinaison de some/any/no + toujours le même mot là où le français changera de mot chaque fois.
Pour les personnes (1) :
SOMEbody (quelqu'un) ANYbody (n'importe qui) NObody (personne/nul) 
Pour les personnes (2) :
SOMEone (quelqu'un) ANYone (n'importe qui) NO-one (personne/nul) 
Pour les choses :
SOMEthing (quelque chose) ANYthing (n'importe quoi) NOthing (rien)
Pour les lieux :
SOMEwhere (quelque part) ANYwhere (n'importe où) NOwhere (nulle part) 
Pour les personnes (1) et (2) ne présentent aucune différence d'utilisation.

Dans les questions on emploiera le neutre ANY quand on n'a aucune idée de la réponse :
Have you got ANY money ? Yes, I have.
Can you give me SOME ? Maintenant que je sais que tu en as, ce que je veux savoir, c'est si tu peux m'en donner...
Do you want anything else ? Si tu veux autre chose, demande le.
Mais Do you want something else ? Quoi? Tu veux encore autre chose ?

Have I forgotten anything ? Ai-je oublié quelquechose ? You know you can ask anything! Tu sais que tu peux demander tout ce que tu veux, quoi que ce soit!

=> en fin de ligne indique une suite au prochain numéro
ATTENTION ! Comme il n'est pas possible de proposer une alternative, pour les personnes utiliser exclusivement ANYBODY / NOBODY / SOMEBODY.



Questions:


1. They haven't got ______________________________ idea where to go for their holidays. 
2. He has ______________________________ time to watch TV tonight; he's got too much work to do. 
3. Question : - Did you speak to ______________________________ ? => 
4. Answer : - No, I spoke to ______________________________. 
5. I'm thirsty, I'd like ______________________________ tea, please. 
6. There's ______________________________ I don't understand, could you explain it to me, please ? 
7. This homeless man is very poor, he's got ______________________________ money. 
8. ' Did you hear that noise ?' 'No, I didn't hear ______________________________.' 
9. 'Did you buy ______________________________ fruit, this morning ?' => 
10. 'Yes, I bought ______________________________ oranges. Do you want one ?' 
11. 'Did you go to the cinema last night ?' 'No, I went ______________________________, I stayed at home and studied with Anglais Facile.' 
12. There's ______________________________ at the door who says he wants to speak to you.






REPONSES:

1) ANY 
2) NO 
3) ANYBODY 
4) NOBODY 
5) SOME 
6) SOMETHING 
7) NO 
8) ANYTHING 
9) ANY 
10) SOME 
11) NOWHERE 
12) SOMEBODY
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 Hello there ! [image: image9.png]



 Mots composés avec some, any, no et every
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 Des pronoms composés peuvent être formés à partir de some, any, no et every :
 

· Some/ thing / one / body / where    ex :There is someone in the garage 

· Any / thing / one / body / where     ex : Is there anything to eat? 

· No / thing / one / body / where       ex : Nobody came 

· Every / thing / one / body / where   ex : Everything is perfect !
 

[image: image12.png]
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 On utilise les combinaisons avec -one et -body pour parler des personnes.
Les sens sont identiques.
Somebody/someone came in the garden. Quelqu'un est venu dans le jardin
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 On utilise les combinaisons avec -thing... pour parler de choses.
Something smells nice here ! Quelque chose sent bon ici !
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 On utilise les combinaisons avec - where pour parler d'endroits, de positions ou de situations.
Your book is somewhere on the shelf. Ton livre est quelque part sur l'étagère.
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 Les combinaisons avec no- ont le sens de ‘not any' = personne, rien, aucun
There is nobody here. Il n'y a personne ici
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 Tous ces pronoms composés peuvent être suivis de ‘else ‘ dont le sens est proche de other : autre
 

Somebody else = some other person = quelqu'un d'autre
Nowhere else = no other place = nulle (autre) part ailleurs
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Mode d'emploi :
Les règles pour employer les mots composés ci-dessus sont identiques à celles employées pour some, any, no et every.
Par exemple, les mots composés avec some- seront généralement employés dans des phrases affirmatives. 
Les composés avec any- seront généralement employés dans des phrases interrogatives ou négatives.
 

I want to give you something  et non pas : I want to give you anything
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Attention 
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 Lorsque les pronoms composés avec -thing, -body, et -one (ex : someone, anything, everybody) sont sujets d'une phrase, ils sont toujours suivis d'un verbe au singulier.
Everybody loves chocolate : tout le monde aime le chocolat
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S'agissant de pronoms indéfinis, ayant un sens collectif, ils peuvent être suivis de : they, their, them...
Everybody can come and have their present. Tout le monde peut venir et avoir son cadeau.
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De même, les « question tags » suivant ces pronoms seront au pluriel :
Everybody loves chocolate, don't they ? Tout le monde aime le chocolat, n'est-ce pas?
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A vous de jouer !


Questions:


1) I can't find my glasses __________________. Did you take them?
somewhere
anywhere

2) No, I didn't take your glasses, __________________ must have taken them.
someone else
no-one else

3) There is __________________ in the tree. Do you know what it is?
anything
something

4) Once again, __________________ has parked in my parking space !
everybody
somebody

5) Everybody is coming tonight, __________________?
aren't they
isn't everybody
isn't it

6) Don't worry, there is __________________ wrong with her, she is fine now.
nothing
anything

7) Does __________________ mind if I open the window?
no-one
anyone

8) Promise me you won't speak to __________________.
somebody
anybody

9) Listen to me : I have __________________ important to tell you
anything
something

10) __________________ tells me that this is the very last sentence of the exercise!
Something
anything







REPONSES:

1. anywhere
2. someone else
3. something
4. somebody
5. aren't they
6. nothing
7. anyone
8. anybody
9. something
10. Something



